

„Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.“
(Albert Schweitzer)



Wir trauern um unseren Stifter und Ehrenpräsidenten

Fritz F. Bösch

Unternehmer

11. Januar 1934 bis 31. August 2022

Fritz Bösch gründete seine gemeinnützige Stiftung im Mai 2012, nach dem Rückzug aus der von ihm aufgebauten Feintool-Gruppe in Lyss. Seinem Wesen und Charakter entsprechend stattete er die Stiftung großzügig mit finanziellen Mitteln aus. Interessiert verfolgte er die Werdegänge der geförderten jungen Menschen, seien es die vielen Nachwuchs-Spitzensportler, angehende Ingenieure oder Jugendliche aus sozial schwächeren Familien, und freute sich über ihre Erfolge.

Ganz Patron, fanden somit seine Philosophie und Tradition junge Menschen zu unterstützen, im Wirken seiner Stiftung ihre Fortsetzung.

Wir werden Fritz in dankbarer Erinnerung behalten und sein Werk in seinem Sinne weiterführen. Seiner Frau Irmgard und der ganzen Familie entbieten wir unser herzliches Mitgefühl.

Stiftung Fritz Bösch
Stiftungsrat und Geschäftsstelle

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.